

LE FILM BLACK PANTHER

Black Panther est un film d'action et d'aventure américain réalisé par Ryan Coogler sorti en 2018. L'histoire du film qui se déroule en Afrique dans un pays imaginaire appelé le Wakanda a connu un grand succès dans le monde en général, mais plus précisément en Afrique du fait qu'il a projeté le continent africain dans des temps lointains grâce aux constructions et aux moyens de transport très améliorés dans le film.

L'IDÉE DERRIÈRE BLACK PANTHER

Ce film qui renferme des références et des contenus issus du vécu et de l'Histoire des Africains-Américains : esclavage, diaspora africaine, relation au père, aux femmes et à la mort n'a pas pu s'empêcher de nous montrer les bienfaits de ce beau continent africain très en retard sur ces semblables et pour dire aux noirs que le changement, c'est maintenant tout en utilisant le vibranium comme la principale source du développement de ce magnifique pays imaginaire le Wakanda.

Au terme de notre analyse, nous pouvons dire que Black Panther est un film qui continuera à être visionné par le grand public tant que le racisme, la marginalisation des noirs et de la femme continuera à prendre de l'ampleur dans le monde.